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COMPAGNIE HERACLES 

 

 

 

REUNION du Comité Directeur Mardi 08 Octobre 2019 à 19h30 au Boulodrome 

 

 

  Excusé Absent 

COURTOUT Roger X   

GERMAIN Dominique  
X   

GLAIZE Evelyne X   

RICO Adrien X   

GUESDON Marine  X  

HERANNEY Christiane X   

JACOMINO Jean Marie     X   

LOUIS Jacqueline X   

SAYVE Bernard  X  

LAVEAU Anthony X   

VERNET Michel X   

Ordre du jour : 

1. Approbation CD du 3 septembre 2019 
2. Point sur la situation au  boulodrome 
3. Point sur l’emploi d’entraineur 
4. Point sur les licences  
5. Biennale des associations 
6. Assemblée Générale 
7. Concours de Décembre 
8. Divers 

1. Approbation CD du 3 septembre : 

• Le compte rendu du CD est validé à l’unanimité (petit changement pour Marine à faire) 

2. Point sur la situation au boulodrome 

• Le comité directeur s’est réuni aujourd'hui au boulodrome suite à de nombreux 
dysfonctionnements avec  les boulistes qui ne respectent pas le planning entériné par la mairie et 
négocié avec Jean Marc Demia; le tir libre du mardi soir ne peut se faire car les boulistes occupent 

le terrain et ne veulent pas le rendre. L'idée était aussi de soutenir Alexis en tant qu'entraîneur. 

• La mairie devait envoyer un responsable afin de constater ce fait et nous n'avons vu personne. 
• Une discussion a eu lieu avec Jean Marc le président des boules qui nous a refusé l’accès au 

terrain, discussion très houleuse. 
• Devant la situation et l'absence du représentant de la mairie constatée, Evelyne a laissé vers 20 h 

15 un message à Xavier Fabre, directeur du service du sport. 
• Evelyne contactera dès demain la Mairie et également Mr Devinaz, Sénateur et ex-adjoint aux 

sports (responsable de notre mutulisation) pour relater les faits et trouver avec la mairie une 
solution car ceci ne peut plus durer. 

3. Point sur l’Emploi d’entraineur : 

• Tous les groupes sont unanimes sur le travail réalisé par Alexis qui est excellent. 

• Un certain nombre d'actions sont à prévoir. Alexis sera en relation avec Evelyne et Christiane pour 
la mise en place, le suivi et le reporting de ses actions et initiatives (stages pour nos archers ou 
non, périscolaire, scolaires, raid Amazone ou autres actions de ce type,...) qui en feront retour au 

comité directeur. 
• Pour le Raid Amazone, cela a été mis en place très rapidement au vu des délais (stage sur notre 

terrain extérieur sur une demi-journée) ainsi que la communication (réseau Facebook) par Alexis 
avec l'accord de la présidente 

• Marine lui donne accès à notre page d'accueil FB pour qu'il puisse envoyer régulièrement des 
photos et commentaires en fonction des évènements 

• Pages privées de notre site internet: à voir si on relance des informations sur l'entraînement. 



4. Point sur les licences  : 

• A ce jour, nous avons 86 licences potentielles (en comptant les finalisées et les incomplètes) dont 
37 nouveaux. 

• Il y a eu un problème informatique pour rentrer les licences sur le site de la FFTA qui a duré 10 
jours environ ce qui fait que  peu de licences sont rentrées sur le site. 

• Bernard Sayve n’étant pas vraiment disponible pour le moment, et suite à l'intervention d'Adrien 

Rico, il a été décidé qu'il reprendrait les inscriptions et le suivi des licences (reçus, relances des 
dossiers incomplets, ....) afin que cela aille plus vite. 

• Une procédure pour la rentrée des licences sera rédigée. 
• Adrien devra créer un nouveau tableau qui sera visible par l’ensemble du Bureau, reprenant les 

données de l'ancien.  La présidente et lui seront  les seuls pouvant modifier ce document pour 
éviter des mises à jour de données intempestives. 

• Paiement par carte bleue: Evelyne fait le point sur le sujet. Convention passée mais les données 

tarifaires pas encore entrées. 

 

5. Biennale des associations: 

• Beaucoup de participants, la pluie est venue perturbée  la fin de l’organisation. 
• Alexis et Evelyne ont été présents toute la journée. 
• Michel / Jules /Thibault ont participé l’après-midi. 

• Au total 4 cibles et 8 arcs type Décathlon ont été utilisées (prêt ASUL + service animation 
Villeurbanne) pour initier des enfants pendant 3/4 d'heure. Animation micro: Alexis et initiateurs 
Thibault et Jules , Evelyne dirigeant les groupes, Michel au stand pour donner les informations. 

 

6. Assemblée Générale : 

• Le mercredi 16 Octobre à 19 h00 au logis rue Armand 
• Nicolas Fouilland s’est proposé pour faire un power point pour l’AG. Accord du comité directeur. 

• Les rapports Financier, Administratif, Sportif, Organisation et Animation doivent être envoyés à 
Evelyne qui les dirigera vers Nicolas après être vérifiés pour qu'il puisse les inclure dans le ppt. 

• Le Pot de fin d’AG sera acheté par Roger pour 30 personnes . 

 

7. Concours de décembre 

• Samedi 30 Novembre et Dimanche 01 Décembre. 
• L' invitation sera préparée par  Christiane et mise sur site et envoyée enpdf à Roger pour les 

clubs, officiels et arbitres. 
• Le samedi après-midi, la  coupe régionale jeunes sera organisée. 
• Les inscriptions seront prises par  Jean Yves (à confirmer). 
• Le plan de cible sera vu en fonction des tireurs  compounds (ciblerie abimée par endroits). 

• Les récompenses et médailles  doivent être vérifiées au logis. 
• Roger sera absent exceptionnellement ce week end là mais s'occupera de recruter les bénévoles. 

8. Divers : 

Retraite sportive :  

• Lors de la Binnales, contact fait par la Retraite Sportive. 
• A voir la possibilité de les faire tirer sur notre terrain les mois de juillet et aout, une discussion sur 

le sujet sera faite lors des prochains CD.  

Dons: 

• Une vérification sera faite du point de vue légal sur le montant des dons. 
• Actuellement le montant est de 450 Euros. 
• Ne pas institutionnaliser mais répondre à la demande si exprimée (pour l'instant 4 archers) 

 



Compte rendu de l’AG du Rhône : (Roger) 

• Le terrain d’entrainement se situant à Bron derrière  Botanic est disponible à tous les licenciés du 
Rhône. 

• Un demande doit être faite à Monique Maschio, Présidente du comité du Rhône. 
• Une clé peut être fournie mais la présidente n’en possède que 4. 
• Un code d’accès sera donné . 

• Attention l’accès est libre, la porte de cet accès est fermée des que les tireurs à arme à feu 
partent (le bâtiment est jointif du terrain). 

• Les tireurs emmènent leurs blasons. 
• Une proposition a été faite sur l’organisation du Championnat du Rhône salle qui doit être finalisée 

fin décembre: une liste de 8 concours établie, 2 scores qui serviront de moyenne;  pour le TAE le 
score en équipe ne serait pas valide. 

• stages organisés par CD 69 

 

 

PROCHAIN CD : La date sera fixée à la fin de l’AG 
 
Mâchon : Idem 

 

Fin de la réunion à 22h 30 

Le Secrétaire Général                  La Présidente     

 Roger Courtout        Evelyne GLAIZE 


